



Le cuelgan milagrito de 400 millones de pesos a Santiago Creel por promoción personalizada

Alejandro Robles, diputado federal por Morena, acusó a Santiago Creel, presidente de San Lázaro, de promoverse rumbo a la presidencia de la república con dinero del erario federal. Específicamente, mencionó el derroche de 20 millones de pesos diarios. Creel Miranda, abanderado del Partido Acción Nacional (PAN), se inscribió a la contienda interna de Va por México para buscar el cargo a “responsable” del Frente Amplio por México (FAM), lo cual es un eufemismo para ser el candidato a la presidencia de la república por la coalición opositora.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/279138/le-cuelgan-milagrito-de-400-millones-de-pesos-a-santiago-creel-por-promocion-per>